



TC Weckhoven: Clubgastronomie wieder geöffnet

Neuss-Weckhoven, 14. Mai 2020

Neuss. Am Donnerstagnachmittag, 14. Mai, hat um 17 Uhr die Clubgastronomie Borrmanns TC Weckhoven wieder für die Mitglieder des Tennisclubs Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) und Gäste geöffnet. Die Wiedereröffnung der Gastronomie wurde von Lars Borrmann, dem Pächter der Clubgastronomie und dem 1. Vorsitzenden Frank Nordmann feierlich vollzogen und beendet den Lockdown in der Gastronomie. Damit die Clubgastronomie öffnen durfte, musste die Pächterfamilie Borrmanns die strengen Abstands- und Hygienevorschriften der Landesregierung NRW für die Gastronomie umsetzen, wie Einhaltung des Sicherheitsabstandes von 1,5 Metern bei Sitzplätzen und Tischen, Maskenpflicht, Hände-Desinfektion und Registrierung der Kontaktdaten der Besucher. Die Mitarbeiter der Clubgastronomie sind zuversichtlich: „Ich kann es kaum erwarten wieder für unsere Gäste kochen zu dürfen“, sagt Koch Alexander Hützen und fügt hinzu: „Unsere Gäste können Platz nehmen und trotz Corona-Krise wieder unbeschwert essen“.

Kontakt für Rückfragen

Thomas Ziesmer
Pressewart des TCW
(0173) 29 85 479
thomas.ziesmer@ish.de
<https://www.tc-neuss-weckhoven.de>

Im Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) wird an der Weckhovener Str. 25, in 41466 Neuss bereits seit mehr als vierzig Jahren Tennis gespielt. Der TCW ist im Neusser Stadtteil Weckhoven zu Hause und verfügt über zehn gepflegte Aschenplätze, die von einer schönen Grünanlage umgeben sind. Der TCW arbeitet mit der Tennisschule Eistert zusammen und bietet eine gemütliche Clubgastronomie mit gutbürgerlicher Küche und einen Biergarten im Sommer.